

生徒会役員 立会演説会

10月2日に新生徒会役員 立会演説会がありました。8人の立候補者が、郷内中学校をさらにすばらしい学校にするために自分が何をするか、具体的に熱く語りました。また、応援演説も堂々に行われ、聞きごたえのある1時間でした。全校生徒の体育館への入場もチャイムが鳴る前に完了し、聴く態度も立派でした。

選挙管理委員の皆さん、立候補受付から開票まで、お世話になりました。



会の進行を担い、投票について説明している選挙管理委員さんたち



新生徒会役員任命式は、10月10日です。みんなで、さらにすばらしい郷内中学校になるように知恵と力を合わせましょう！

昼休みのうれしいニュース！

10月4日の昼休みに校内放送で、「ニュース速報です！野球部の新人戦で、郷内中学校が玉島東中学校に5対4で、逆転勝利しました！」と生徒会長から朗報が伝えられました。運動場でサッカーをしていた人たちも、職員室も、学校中から拍手がわきました。また、最後に「明日から試合の部活動も、力いっぱい頑張りましょう！」と元気の出る言葉も添えられ、温かい余韻がいつまでも残りました。うれしいニュース速報が続いてほしいですね。

新人戦 がんばりました！

ソフトテニス、野球に続き、10月4日から備南東地区新人戦が、各会場で行われました。どの部活動も日ごろの練習の成果を出し、好成績を残しました。県秋季大会に出場する皆さん、体調管理もしながら頑張ってください。みんなで応援しましょう！

裏面に続く

新人戦の様子



剣道部のみなさん、写真がなくてごめんなさい。
県大会ではたくさん撮りますね！

